

昨年に続く異常気象で、過去最高とも言われた猛暑の影響が残っていますが、朝晩は漸く涼しい風が吹くようになってきました。新型コロナウイルス感染症は9割以上が変異株「ニンバス (NB.1.8.1株)」が大阪府で今年最多の報告数となっております。比較的軽症も感染力が強く、激しい喉の痛みが特徴とされています。病院でのクラスター発生や、他県ではインフルエンザでの学級閉鎖の情報もあります。マスクを外している人も多く見かけますが、人が混み合っている公共交通機関などは特に、対策を怠らぬよう注意が必要と感じています。

北サポの活動といたしましては、北区在宅医療・介護連携推進会議 多職種ワーキンググループの活動として、9月6日に「医療と介護の連携」から「介護と医療の連携へ」～みんながリーダーとなる北区の連携について～をテーマにワールドカフェ方式の研修会を開催しました。多職種の皆様と斬新な情報共有の方法について、活発な意見交換ができました。なお今年度は2回目の研修会として、11月8日に「医療・介護の現場のカスタマーハラスメント(仮)」を予定しております。医師会の先生方におかれましてもご参加をご検討いただけますと幸いです。

地域活動ではACPの周知のため、地域の福祉センターでのミニ講座の実施や、北区地域包括支援センターやランチとの共催で「もしバナゲーム」の体験など、関係機関のご協力をいただきながら積極的に取り組んでおります。ACP(Advance Care Planning)とは、将来の変化に備え、将来の医療及びケアについて本人を主体にそのご家族や近い人と医療・ケアチームが繰り返し話し合いを行い、本人による意思決定を支援する取り組みのことです。来月11月30日は「人生会議の日」です。

本人の希望する場所で生活が送られ続けるための一助となる活動を継続してまいりたいと考えております。今後ともご指導のほどよろしくお願い申し上げます。

北区在宅医療・介護連携相談支援室
コーディネーター：川田 雅子
<ご相談連絡先>TEL 06-6948-6630
FAX 06-6948-8956
<http://www.kita-med.or.jp/kitasapo/>
E-mail kita-support@dune.ocn.ne.jp